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Согласно новому Налоговому кодексу,  объектом налогообложения сбора за парковку
является земельный участок, который специально выделен для данного вида
деятельности решением городского совета. Плательщиком сбора является
предприниматель, который организует парковку.  
  Однако горсовет Горловки еще не принял решение о выделении специальных
земельных участков для организации деятельности по обеспечению парковки
транспортных средств, а это значит, что все средства, которые автомобилисты платят
предпринимателям, собраны незаконно.       
  Сегодня в Горловке данную деятельность осуществляют 6 предприятий на
территориях: ул. Первомайская; пр. Ленина (от больницы с поликлиникой Горловского
управления МВД Украины до ТД "Веста", от ТД "Веста" до ул. Первомайская); площади
возле железнодорожного вокзала станции Никитовка, Никитовский рынок (с
прилегающими территориями - ул. Фадеева, Академика Королева, Корнийчука); ул.
Мориса Тореза, ул. Радиальная, ул. Дзержинского; пр. Ленина (от ул. Первомайская до
ул. Изотова), площадь перед железнодорожным вокзалом станции Горловка.   
  Депутаты городского совета обращаются к жителям Горловки и просят при
обнаружении фактов парковочного сбора обращаться в милицию.   
  Кроме того, по общему мнению управленцев, вопрос с парковками необходимо решать
кардинально. Те предприниматели, которые работают сегодня в данной сфере бизнеса,
не только не оборудуют места для парковки автомобилей, не расчищают и не
благоустраивают территорию, но и не соблюдают элементарной отчетности. Так, по
словам депутата Михаила Ханина, для того, чтобы подъехать к вокзалу, ему пришлось
помучиться, однако уже через минуту после остановки к его машине подбежал
парковщик, который даже не соизволил выдать чек за оплату услуги. Депутаты Юрий
Жук и Светлана Басова отметили ужасное состояние парковок на Первомайской и
Дзержинского, кроме того, подчеркнули важность введения альтернативных,
бесплатных, мест парковки транспорта.   
  Одним из предложений, прозвучавших в пятницу на сессии городского совета, стала
передача организации парковок коммунальному предприятию. Однако подобный опыт
власти города уже получили несколько лет назад, и он был не очень удачным. Поэтому
депутаты решили обсудить данный вопрос на комиссиях, пока же минимум в течение
месяца горловчане могут не платить за парковку автомобилей.   
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